

Anuncia presidente de Venezuela nuevas medidas de beneficio para el pueblo



Caracas, 29 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que el 2018 será un año con nuevos beneficios sociales para el pueblo, el cual enfrenta con valentía una guerra económica.

En su programa radial La Hora de La Salsa, recalcó Maduro que el gobierno emplea los recursos del país para el impulso y fortalecimiento de programas sociales en la salud, educación, seguridad y otros sectores.

El primer mandatario venezolano también destacó que el chavismo es una fuerza decisiva en la historia de Venezuela y la tendencia política de mayor cantidad de seguidores en la nación sudamericana.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó que los días 11 y 12 de enero el gobierno y la oposición de esa nación sudamericana tendrán una nueva jornada de diálogo por la paz.

Durante su programa radial La Hora de la Salsa, el primer mandatario manifestó que cree en el diálogo y calificó a los representantes de la oposición como terroristas por su apuesta a la violencia y al bloqueo.

En la transmisión también recordó que la justicia debe actuar ante personajes como el político de derecha Julio Borges, por mantener una conspiración constante en el exterior para evitar que a la nación suramericana lleguen los productos importados que requiere la población.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151454-anuncia-presidente-de-venezuela-nuevas-medidas-de-beneficio-para-el-pueblo>



Radio Habana Cuba